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Sozialdemokratische Partei Deutschlands
SPD - Fraktion in der Stadtvertretung Norderstedt

Anfrage Umweltausschuss 21.4.2021

Das Betriebsamt verfügt über einen riesigen Fahrzeugpark.

Mein Kollege Uwe Engel hat mich gebeten, folgende Anfrage für
die SPD — Fraktion zu stellen.

Er hat festgestellt, dass das Betriebsamt über Ford Pick-Ups
verfügt.

Um wie viele handelt es sich ?
Wie und wo kommen diese Pick-Ups zum Einsatz?
Wie teuer sind diese Fahrzeuge?
Sind diese Fahrzeuge auch als Pick-Ups im Haushalt
angefordert worden?
Wie hoch waren die Kosten zur Anpassung ( grün) der
Fahrzeuge?

Für die SPD-Fraktion
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